

HAFF-ZEITUNG



Nordkurier

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG FÜR MECKLENBURG-VORPOMMERN

SONNABEND, 23. DEZEMBER 2006

Schach-Damen im Mittelpunkt

SCHACH Der SAV Torgelow richtet in der kommenden Woche gleich zwei Deutsche Schach-Meisterschaften aus: in Torgelow und in Burg Stargard.

VON THOMAS KRAUSE



In Torgelow (hier ein Bild von einem Bundesligaspiel der SAV-Damen) ist in der kommenden Woche wieder hochklassiger Schachsport zu sehen.

OTO: THOMAS KRAUSE

TORGELOW. Die Stadt Torgelow ist in der kommenden Woche erneut Gastgeber eines überregionalen Sportereignisses: Ab Mittwoch stehen fast 50 junge Damen aus ganz Deutschland im Mittelpunkt, die im Torgelower Ueckersaal um die Deutsche Mannschafts-Meisterschaft in der Altersklasse U 20 wetteifern.

Beim SAV Torgelow ist man mächtig stolz, diese Titelkämpfe ausrichten zu dürfen. „Es ist für uns natürlich der sportliche Höhepunkt dieses Jahres“, sagt Norbert Bauer. Mehrere Vereine hatten sich um die Ausrichtung beworben. Dass die Torgelower letztlich den Zuschlag bekamen, ist wohl auch eine Auszeichnung für das Engagement der Schachabteilung. „Das kann schon sein, aber für uns bedeutet es vor allem viel Arbeit“, meint Norbert Bauer.

Seit September beschäftigen sich bis zu 15 SAV-Mitglieder mit den Vorbereitungen für die deutschen Titelkämpfe. „Jetzt haben wir die heiße Phase erreicht. Da kann es schon mal hektisch werden, wenn beispielsweise eine Mannschaft kurzfristig absagt“, erzählt Norbert Bauer.

Die Organisation forderte die Torgelower auch logistisch heraus. Denn der SAV ist auch Gastgeber der U-14-Titelkämpfe. Doch während die U-20-Mannschaften im Torgelower Ueckersaal spielen, sind die Jüngeren in Burg Stargard zu sehen. „Alle hätten wir in Torgelow nicht unterbringen können, so hat uns Burg Stargard geholfen. Mit der dortigen Jugendherberge, wo die Wettkämpfe stattfinden, haben wir schon länger gute Kontakte“, sagt Bauer.

In Torgelow werden die Schach-Damen vor allem im Ukranieland untergebracht sein, einige auch in Privatunterkünften. Die Deutsche Meisterschaft wird offiziell am Mittwoch um 8 Uhr im Torgelower Ueckersaal eröffnet; eine halbe Stunde starten die ersten Partien. Bis zu zehn Stunden Schach am Tag haben die jungen Damen dann bis zum Sonnabend zu absolvieren.